

Camagüey, 30 jun.- Los estudiantes de la Universidad de Camagüey Ignacio Agramonte Loynaz se encargan del cómputo y procesamiento de datos en tiempo real de la vacunación masiva en la ciudad cabecera a partir de este miércoles.

Presentes en los 280 vacunatorios del territorio, los jóvenes recogen la información de las personas en medio de la intervención sanitaria con el candidato anti COVID-19 Abdala en el sistema Andariego, en asociación con COPEXTEL y la Empresa de Telecomunicaciones de Cuba (ETECSA).

El trabajo se divide en tres grandes puntos de concentración, la Universidad de Ciencias Médicas donde tributarán tres policlínicos; el Centro Mixto Máximo Gómez Báez, recabando la información de uno de ellos y los restantes cinco tributarán a las sedes de la casa de altos estudios agramontina.

Se calcula que un estudiante tarde alrededor de dos minutos en ingresar una planilla y se estima deben alistar entre 50 y 80 planillas al día por vacunatorio durante las próximas 45 jornadas ininterrumpidamente.

“De seguro esta será una misión exitosa y esperamos que como siempre los universitarios podamos contribuir al bienestar de nuestro pueblo”, precisó Doraine Linares Jiménez, presidenta de la Federación Estudiantil Universitaria (FEU).

Sin detener la docencia, las investigaciones, ni el apoyo a las tareas de impacto y atención a pacientes positivos que desarrolla ese centro de la Educación Superior, las 53 carreras y diez facultades tendrán representación en el procesamiento de datos de la vacunación masiva en Camagüey. **(Radio Camagüey)**